

¡Saludos!

¡Nos complace anunciar que la solicitud de Pre-K para el año escolar 23-24 ya está abierta! Asegúrese de estar listo para presentar la solicitud siguiendo estos pasos a continuación:

**Paso 1: Cree una [cuenta de portal](#) con Austin ISD**

¿Por qué? La cuenta del portal brinda acceso al registro en línea y la solicitud de Pre-K. Una vez creada la cuenta, tardará 24 horas en activarse. Una vez que se active, se podrá completar la solicitud de prekínder.

**Paso 2: Complete el registro en línea**

¿Por qué? El registro en línea genera una identificación de estudiante. número, notifica a la escuela de su estudiante que se pueden inscribir y le da acceso a la solicitud de Pre-K. Si tiene dificultades con el registro, comuníquese con la mesa de ayuda familiar al 512-414-9187, seleccione la opción 2.

**Paso 3: Encuentre la escuela usando [Buscador de Zonas Escolares](#)**

¿Por qué? Necesitará saber a qué escuela asistirá su estudiante. Puede optar por que su estudiante asista a la escuela de su vecindario o se transfiera a otra escuela. Tenga en cuenta que una transferencia depende de la disponibilidad de espacio en la escuela deseada. Para obtener información sobre nuestras opciones de programación de Pre-K 3, haga clic en este [enlace](#). Para obtener información sobre nuestras opciones de programación de Pre-K 4, haga clic [aquí](#).

\*Tenga en cuenta que su código postal determina su campus zonal. Si está interesado en un campus fuera de su área zonificada, deberá completar una solicitud de transferencia.

**Paso 4: Reúna la documentación que verifique la elegibilidad de su estudiante para Pre-K**

¿Por qué? Pre-K es un programa basado en la elegibilidad y se debe proporcionar documentación que verifique la elegibilidad. A medida que complete la solicitud, se le pedirá que cargue estos documentos. Hay siete formas de calificar para Pre-K gratis. Haga clic en este [enlace](#) para obtener más información. Si cree que no calificará para Pre-K gratuito, ofrecemos un programa basado en matrícula, que aún requiere completar la Solicitud de Pre-K. Tenga en cuenta que los asientos de matrícula se basan en la disponibilidad de espacio.

**Paso 5: Seleccione el mosaico de la solicitud de prekínder que se encuentra dentro del portal y presente su solicitud.**

¿Por qué? Solo se puede acceder a la solicitud de Pre-K a través de su cuenta del portal y se debe completar una solicitud de Pre-K para que su estudiante sea admitido en nuestro programa. Esto significa que se debe proporcionar y procesar toda la documentación necesaria antes de recibir una carta de aceptación. Si planea

transferirse, primero debe completar todo el proceso de solicitud de Pre-K, luego se puede procesar la solicitud de transferencia. La ventana de transferencia se abrirá el 3 de abril de 2023. Recibirá una notificación del estado de su solicitud de transferencia directamente de la Oficina de Servicios Estudiantiles.

Si tiene preguntas específicas después de presentar la solicitud, comuníquese directamente con la escuela de su estudiante, ya que las escuelas procesarán las solicitudes para el año escolar 23-24. Las solicitudes basadas en la matrícula seguirán siendo procesadas centralmente por nuestro departamento de Aprendizaje Temprano en colaboración con la escuela de su estudiante. Si tiene preguntas generales, envíelas a Early Learning a través de [Let 's Talk](#). Esperamos darle la bienvenida a su familia a